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記念お茶会に⾏ってみました

残暑厳しい９⽉１１⽇（⼟）柳窪にある村野家住宅で開催された『国

の有形⽂化財』登録 記念茶会が開催されました。

実は初めてここを訪れたのですが、たくさんの緑に囲まれたとても静かな場

所・・・蜩の声、⽊々のざわめき、⿃の歌声、村野家の庭園、すべてのものが

マッチしすぎて、本当に東久留⽶？と疑ってしまうほど⽇常の騒⾳など無縁の

世界です。

どこか懐かしい思いに誘われるようにカメラを抱えて⾏ってみました。

が！！！お茶の世界に無縁の

私。。。ドキドキしながら⾨を潜ると「ど

うぞゆっくりしてくださいね」とその⼼配

を投げ⾶ばしてくれるような優しいご

婦⼈⽅がお声を掛けてくださいまし

た。

緊張もほぐれ、⾜を踏み⼊れてみる

と・・・

すばらしい庭園！！！

⾒ただけでため息・・・綺麗に⼿⼊れ

されている⽊々や家屋、とても⼤切に

されている場所だと⼀⽬でわかりまし

た。

⼿前には『登録有形⽂化財』の印

が・・・

奥ではすでに多くのお客様。お茶会

はすでに始まっているようです。

案内図を確認・・・

どれどれ・・・

ふむふむ・・・

やはりお茶を勉強しとくべきだった・・・

素⼈の私だけど、素⼈なりに楽しもう

♪♪

⾚い傘のあった「⽴礼席」

ちょっと覗いてみようかな

お邪魔します・・・

静かな空気の中でも笑顔の皆さ

ん・・・

お着物姿も綺麗ですね♪

ん？奥に⾒覚えのあるお顔が・・ やはり⾺場市⻑さんでした♪

表千家 城⽔宗澄先⽣とご⼀緒のと

ころを撮らせて頂きました。

ありがとうございました♪

お庭も拝⾒させて頂きました。

渡り廊下『うぐいす張り』の造り。

枯⼭⽔でしょうか？

松鷹に鶴に寿⽼⼈・・・

いつの時代から⾒守ってくれているの

でしょうか？

⼿⼊れの⾏き届いている茅葺き屋根

毎年２割ずつ葺き替えしていると

か・・・

蔵もありました。

⽡屋根、⼟蔵造り、漆喰仕上げ

・・・

ここにも茶室があるようです。

市の保存樹⽊が７０本近くあると

か・・・

なかには樹齢約２００年というもの

もあるそうです。

この⾃然を⼦ども達に残さねば！と改

めて思いました。

訪れる⼈々を⾒守ってくださっている

のでしょうか？

優しいお姿です。

優雅なお茶会の⾒学、素敵なお庭

拝⾒で⽇々の疲れを癒す事が出来

ました。

よし！明⽇からも頑張ろうっと！

【市⺠レポーター ぼよ⼦】

※写真は許可を得て掲載しておりま

す。

関係者の皆様には⼤変お世話になり

ましたことをこの場にてお礼申し上げま

す。
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